

Aus der Schaumb. Nachrichten  
 Ausgabe 150158 - Schaumburger Nachrichten  
 Montag, 2. September 2013  
 Seite 14  
 © 2012 SN



In einem hübsch geschmückten Erntewagen fahren die Kinder durch das Dorf.

han

## Feierlaune trotz Nieselregen

Erntefest Riehe: Viel Applaus für die Krone der Dorfjugend

**Riehe.** Ein fröhliches Erntefest mit Musik und Tanz hat das Dorf Riehe gefeiert. Vom Nieselregen ließ sich indessen niemand die gute Laune verderben. Eingeladen hatte die Freiwillige Feuerwehr Riehe.

Viel Spaß und Abwechslung hatten die jüngsten Dorfbewohner. Während des Kinderfestes am Sportheim tollten die Mädchen und Jungen in der Hüpf-

burg, liefen auf Stelzen und sausten in Plastikkisten eine lange Rollenbahn herunter. Nach einem gemeinsamen Kaffeenachmittag versammelten sich die Gäste auf dem Hof der Familie Bövers, wo sie gespannt auf die Präsentation der Erntekrone warteten.

Viel Applaus erhielt das prachtvolle Flechtwerk, das von rund 30 Dorfjugendlichen ganz

ohne „erwachsene“ Hilfe erstellt worden ist. Gezogen wurde der Erntewagen von zwei Jungen, die in diesem Jahr Konfirmation gefeiert haben, die Konfirmandinnen liefen nebenher. „Es ist nicht schwer, der Wagen schiebt sich wie von allein“, meinten Manuel (14) und Luca (14), die das bunt geschmückte Gefährt bis zum Vereinsheim schoben. Ebenso

hübsch verziert war ein kleiner Erntewagen der Familie Volker, in dem einige Kinder des Dorfes Platz genommen hatten.

Für viel gute Stimmung sorgte das Blasorchester Bad Nenndorf. Zu deren schmissigen Melodien tanzte die Trachtengruppe „Nenndorfer Rotröcke“. Bei einer Erntevesper mit Musik und Tanz klang der gesellige Abend aus. *han*

► Bilder auf [sn-online.de](http://sn-online.de)